

DISCURSO DEL ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA PARA LA
PRESENTACION DEL EPU DE LA REPUBLICA DE ECUADOR.

21 de mayo de 2012

Gracias Señora Presidenta:

El Estado Plurinacional de Bolivia, da la bienvenida a la delegación de la hermana Republica del Ecuador encabezada por su Vicepresidente Lenin Moreno Garcés y aplaude la presentación de su segundo informe, el cual denota los esfuerzos para dar cumplimiento a las recomendaciones del primer ciclo del Examen Periódico Universal, y expone verdaderos avances de cumplimiento a las obligaciones y compromisos en materia de derechos humanos con reconocimiento pleno a la diversidad intercultural, étnica, de genero y religiosa.

Destacamos, el respeto a los derechos de los pueblos indígenas y originarios, la creación de una conciencia colectiva en torno a los Derechos de la Madre Tierra, lo cual, constituye un paso esencial para la adecuación de nuestro trato a la Naturaleza como una entidad con derechos fundamentales y no meramente como una propiedad que puede ser explotada a voluntad de los hombres.

El Estado boliviano, celebra que la Republica de Ecuador demuestra su profundo respeto a la vida, reconociendo el derecho de la población a vivir en un ambiente sano y ecológicamente equilibrado, garantizando la sostenibilidad y al igual que Bolivia promueve el “vivir bien” o “buen vivir” reconocido como la única manera de poder vivir en armonía entre la naturaleza y la vida misma.

Recomienda que continúe con su política de reconocimiento y promoción de lo derechos de la naturaleza, la promoción del uso de tecnologías y energías alternativas no contaminantes o de bajo impacto.

Asimismo, el Estado Plurinacional de Bolivia desearía preguntar a la Delegación de la hermana República del Ecuador ¿Qué políticas y acciones ha implementado el gobierno del Ecuador en el tema de inclusión social y disminución de la pobreza?

Muchas Gracias